



師走…2学期のしめくくり

日ごとに寒さも増してきました。そんな中で浴びる暖かな日差しは、休み時間に外で元気に遊ぶ子供たちの、エネルギー源になっています。いよいよ12月、師走に入ります。残り16日間を子供たちと一緒に、力いっぱい駆け抜けていきたいと思えます。

寒さもだんだん厳しくなりますが、うがい・手洗いによる風邪の予防等、健康に気を付けて元気に登校できますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。



国語	すきなおはなしはなにかな ふくしゅう 花さかじいさん	算数	いろいろな かたち ふくしゅう
音楽	いろいろな おとに したしもう	図工	はこでつくったよ ねん土でつくろう はながにちょうせん
生活	じぶんで できるよ	道徳	にんじんばたけで おおひとやま おふろばそうじ
体育	じきゅうそう なわとび てつぼう		



☆お知らせとお願い☆

☆持久走大会（12月3日）について

1年生は、9時50分に1年生女子のスタート、10時5分に1年生男子のスタートです。大会前日に「保健調査カード」を配付します。当日に提出されない場合や、記入もれや印もれのある場合には、参加することができませんのでご注意ください。延期の場合は、4日（金）に実施します。その際は、マチコミメールにて連絡します。

☆学習のまとめについて

12月は、月例テストは実施しません。しかし、2学期の学習のまとめの時期ですので、ドリルや今まで行ったテスト等を活用して、しっかりと復習ができるように、ご家庭でも声かけをお願いします。

計算と漢字のドリルは、それぞれ2回ずつ取り組むことを目標に進めています。ドリルのチェックカードをご覧いただき、計画的に進めていけるようご支援ください。また、算数で学習した、繰り上がり・繰り下がりのある足し算・引き算については、計算カードを使って毎日練習し、音読カードの欄に記入させてください。式を見て、すぐに答えを出せるようになるには、毎日の練習を継続することが大切です。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

☆なわとびの用意をお願いします。

持久走大会が終わりましたら、体育でなわとびの練習を始めていきます。お子様の体に合ったなわとびのご用意をお願いいたします。



すてきなマスクケースができました

先日の第2回家庭教育学級にたくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。マスクケースづくりをしながら、親子で充実した時間を過ごせたようで、子供たちも笑顔いっぱいでした。準備・運営をしてくださった委員の皆様ありがとうございました。